



Oktober 2019

An alle Jugendleiterinnen und Jugendleiter der Mitgliedsvereine

# Einladung zum Jugendleiterausflug 2019

Sehr geehrte Jugendleiterinnen und Jugendleiter,

Wir denken es ist an der Zeit etwas zurück zu geben, und zwar an euch. Ihr arbeitet unermüdlich in der Jugendarbeit in euren Heimatvereinen. Deshalb möchten wir euch zu einem gemeinsamen, zwanglosen, Ausflug einladen.

Es geht in die Eissporthalle Wernau zum Eisfußball!

#### **Termin**

Mittwoch, 13. November 20:15 – 21:45 Uhr

Die Adresse lautet: EISSTADION WERNAU, Stadionweg 12, 73249 Wernau

## Gebühren

Ihr müsst für die Veranstaltung keinen Eintritt bezahlen. Wir laden euch ein!

#### Teilnahme

1,5 Stunden garantierte Faszination und Begeisterung erleben. Inklusive voller Ausrüstung, damit das Fallen auch Spaß macht!

## Bitte mitbringen!

Langarmshirt, lange Sporthose, eigene Sportschuhe und Handschuhe.

## Anmeldung

Gebt uns einfach an die <u>blaeserjugend@blasmusik-es.de</u> Bescheid wenn ihr mit teilnehmen möchtet.





## Anmeldeschluss: 08. November 2019

Falls die Höchstteilnehmerzahl von 20 Personen überschritten wird, können leider keine weiteren Anmeldungen berücksichtigt werden.

Bei eventuelle Änderungen oder zusätzlichen Informationen geben wir den Teilnehmern rechtzeitig per E-Mail Bescheid.

Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Schreiber

Verbandsjugendleiterin

Florian Kübert

Stellvertretender Verbandsjugendleiter